

■ Participación clave

## Anuncian los 10 jefes de Estado que vendrán a Cali por la COP16



Foto: Ministerio de Ambiente

CALI

Viernes 20 de Septiembre, 2024

La ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhamad, anunció que 10 jefes de Estado confirmaron su participación en la COP16, un evento de trascendencia mundial en materia de biodiversidad.

Este encuentro, que tendrá lugar en Cali, es la primera Conferencia de las Partes, COP, del Convenio sobre Diversidad Biológica que contará con una amplia representación a nivel presidencial.

El evento, programado del 21 de octubre al 1 de noviembre en el Centro de Eventos Valle del Pacífico, ya acreditó a más de 14.500 personas, entre delegaciones, ministros de Ambiente, jefes de Estado y medios de comunicación.

Durante la conferencia, líderes de 190 países discutirán estrategias para detener la pérdida de biodiversidad, un desafío global que afecta directamente al futuro del planeta.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

## Una COP histórica para la biodiversidad

La ministra Susana Muhamad resaltó que, a diferencia de anteriores ediciones enfocadas en el cambio climático, esta será la primera vez que una COP sobre biodiversidad atrae a una cantidad tan significativa de líderes mundiales.

Además del secretario general de la ONU, António Guterres, mandatarios de países como Brasil, México, Perú y Ghana confirmaron su asistencia.

Muhamad subrayó que la participación de 10 jefes de Estado, 103 ministros de Ambiente y 196 delegaciones de la ONU refleja la magnitud de esta cumbre para Colombia y el mundo.

*“La COP16 será el epicentro de una movilización global sin precedentes en torno a la conservación de la biodiversidad”,* expresó Muhamad.

Además, destacó que se espera que este evento impulse la adopción de medidas más ambiciosas por parte de los países asistentes para implementar el Marco Kunming-Montreal, el cual busca revertir la pérdida de biodiversidad a nivel global.

## Un evento de gran relevancia para Colombia

Esta cumbre no solo posicionará a Colombia como un referente en materia ambiental, sino que también representa el evento internacional más grande organizado por el país en los últimos 50 años.

La ministra subrayó la importancia de que los compromisos adquiridos en esta COP se traduzcan en mecanismos concretos para proteger la biodiversidad.

Por otra parte, la elección de Cali como sede de la COP16 destaca el papel clave que juega la ciudad y la región en la conservación de los recursos naturales.

Las autoridades locales y nacionales trabajan para asegurar que la infraestructura y la logística estén a la altura de este evento histórico.

El objetivo principal de esta cumbre será consolidar acuerdos globales para proteger la biodiversidad y garantizar su sostenibilidad a largo plazo.

Según Muhamad, esta será una COP de resultados, en la que se espera que los países participantes presenten planes claros y concretos para implementar el Marco Kunming-Montreal.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

■ ¿Intento de evasión?

## Mujer en Cali cubre la placa de su moto: una acción que le